
第４回知多市議会定例会一般質問 

                            令和５年６月１９日  

（午  前） 

質問者  ９番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

市民に愛される新庁舎づくりに向けた取組について 

(1) 新庁舎でのにぎわい創出に向けた取組について 

(2) 市民に愛される新庁舎とするための取組について 

  

質問者  １番 髙 橋   至（一問一答方式） 

  農業政策について 

  (1) 市内の農家数の動向及び現状について 

  (2) 農業への見解及び基本政策について 

    

質問者  ６番 安 島 崇 展（一問一答方式） 

 １ 地域カルテについて 

  (1) 市民からの反響について 

  (2) コミュニティの役員改選に合わせた研修会の実施について 

  (3) 更新時期及び掲載内容の見直しについて 

    (4) 今後の展開について 

 ２ 知多木綿発祥の地・岡田“つむぐ”織姫のまちづくり構想について 

  (1) まちづくり会社設立に向けた今年度の取組について 

    (2) 構想に基づく岡田地区のまちづくりの方向性について 



質問者  ５番 小 浦 智 夫（一問一答方式） 

１ 市庁舎における男性用サニタリーボックスの設置について 

  (1) 現状及び経緯について 

  (2) 設置箇所を増やす考えについて   

 ２ 市内小中学校における不登校の児童生徒に対する学習支援について 

  (1) 不登校の児童生徒について 

      ① 不登校の児童生徒数及び割合について 

   ② 主な原因について 

    (2) タブレット端末の配付数について 

  (3) 電子黒板の設置数について 

    (4) オンライン授業を行う考えについて 

  ３ 地域公共交通の利便性向上について 

(1) あいあいバスについて 

 ① 利用者数の推移について 

 ② 利便性向上に向けた取組について 

(2) 地域バスについて 

   ① 導入に至った経緯について 

 ② 課題について 

 

 

 

 



（午  後） 

質問者  ７番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

 １ 知多信濃川東部土地区画整理事業について  

  (1) 工事の進捗状況及び今後のスケジュールについて 

(2) 信濃川堤防道路の安全対策について 

(3) 進出予定の商業施設について 

(4) 公園の数及び規模について 

(5) ごみ収集場所の数及び規模について 

 ２ 商工・観光振興について 

(1) 商工振興について 

① 知多市ふるさとハローワークにおける新規求職者数の推移について 

② 「知多市ＤＥはたらく」の効果及び今後の方向性について 

③ 知多あさくらマルシェの実績及び今後の展開について 

(2) 観光振興について 

①  新舞子ビーチフェスティバル花火大会の効果及び今後の方向性について 

② 新たに策定する観光振興基本計画の方向性について 

 

 

 

 

 

 



質問者 １３番 泉   清 秀（一問一答方式） 

 １ 行政情報の発信について 

   (1) 市ホームページについて 

① 過去３年間の閲覧件数について 

② ホームページを通じた今後の情報発信について 

(2) 新たな行政情報誌の発行について 

     ① 近隣市町の状況について 

     ② 発行する考えについて  

２ 働く障がい者を増やす取組について 

(1) 就労支援に関する障がい福祉サービスについて 

① 就労に関する相談状況について 

② 主なサービス内容について 

③ 利用手続及び利用状況について 

④ 市内で就労支援を提供する事業所の主な活動内容について 

(2) 農福連携について 



第４回知多市議会定例会一般質問 

                            令和５年６月２０日  

（午  前） 

質問者 １５番 久 野 た き（一問一答方式） 

 １ 地域公共交通について 

  (1) 地域バスについて 

   ① 東部・旭北・南粕谷地域の取組状況について 

   ② 本運行に移行した場合の変更点について 

(2) 路線バス運行補助金の対象路線におけるダイヤ改正について 

   ① 内容について 

   ② 改正に当たっての市から運行事業者への要望について 

２ 消防組織における安全衛生管理及び危機管理について 

  (1) 安全衛生管理について 

   ① 単独で産業医を選任した経緯について 

   ② 安全衛生委員会の開催状況について 

   ③ 安全衛生委員会におけるハラスメント事案の取扱い状況について 

(2) 危機管理について 

   ① ５月３日に発生した救急搬送時の事故の経緯について 

   ② 搬送の遅延が発生した原因について 

 ③ 事故による影響について 

   ④ 危機管理体制について 

   ⑤ 今後の対策について 



質問者 １１番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  経済的で環境に優しいごみ処理に向けた取組について 

  (1) 新しいごみ処理施設「西知多クリーンセンター」について 

   ① 移行に向けたスケジュールについて 

   ② ごみ収集及び指定ごみ袋の運用方針について 

(2) ごみ対策事業について 

   ① 2020年度及び2021年度の一般廃棄物処理手数料収入について 

② 2020年度及び2021年度のごみ処理経費について 

③ 2021年度の各サイズの指定ごみ袋の販売枚数について 

④ 2021年度の各サイズの指定ごみ袋の製造、流通等に係る経費及び単価に 

ついて 

⑤ ごみ収集場所でのプラスチック製容器包装回収の検討状況について 

⑥ リチウムイオン電池等の小型充電式電池の回収状況について 

 



質問者  ４番 服 部 洋 志（一問一答方式） 

 １ 再生資源の屋外保管施設について 

(1) 市内施設の現状について 

(2) 土地利用規制について 

 ２ 西知多クリーンセンター稼働に向けた取組について 

(1) 東海市との調整について 

(2) 指定ごみ袋を一定数無料配布する考えについて 

３ 降下ばいじんについて 

(1) 現状について 

(2) 対策について 


